



UN SUEÑO DON Y REALIDAD PARA EL MUNDO

Boletín Informativo nº 42

Diciembre 2014 – enero 2015

Algunas personas, deseosas de conocer mejor la Familia de Pedro Bienvenido Noailles, nos han pedido un pequeño perfil. Con mucho gusto lo presentamos a continuación.

En Burdeos, el 28 de mayo de 1820, tres jóvenes se reunían para vivir en comunidad, respondiendo a la llamada de Dios. Un sacerdote de 27 años, **Pedro Bienvenido Noailles**, había recibido una hermosísima intuición: crear una gran Familia en la que cupieran **todas las vocaciones** y donde se pudiera responder a cuantas necesidades se presentaran.

El 8 de febrero de 1988 la Iglesia **reconoció la heroicidad de las virtudes de Pedro Bienvenido Noailles**, declarando Venerable al Fundador la **Sagrada Familia de Burdeos**.

Actualmente son muchas las gracias y favores recibidos por su intercesión y esperamos que ya llegue pronto

el momento en que sea proclamado beato.

Esta Familia consta actualmente de más de 4.000 miembros repartidos en 4 continentes: Sacerdotes, Religiosas Contemplativas y Apostólicas, Consagradas Seculares, Asociados: familias, jóvenes... Su Misión es vivir la COMUNIÓN, haciendo FAMILIA y así es, como Pedro Bienvenido propone, crear una **Nueva Sociedad**, siempre atendiendo especialmente a los más pobres y necesitados.

Pedro Bienvenido Noailles era un Sacerdote Diocesano y quiso ofrecer a los **Sacerdotes** un “hogar” donde se fortificara su fe para poder irradiarla, con una luz siempre nueva en la

sociedad y así transformarla, continuando la Misión de Jesús.

Las ***Hermanas Contemplativas***, desde 4 Monasterios, situados en América Latina, Asia y Europa, prolongan en la Iglesia la actitud orante de Jesús por la adoración, la alabanza, la acción de gracias y la intercesión... son signo de fe y sacramento de unidad. En perpetua acción de gracias por la Bendición Milagrosa, con la que Jesús Eucaristía bendijo visible-mente al primer grupo de la Familia, reunida ya en 1822, con las jóvenes pobres acogidas.

Las ***Hermanas Apostólicas***, siguiendo las mismas palabras de Pedro Bienvenido “...no se separan de los que viven bajo la ley común; con sus ángeles custodios, los acompañan en este valle de lágrimas para atraerlos a Jesucristo... y en la medida de sus fuerzas comparten con ellos todas las molestias, trabajos y peligros del viaje”...

Las ***Consagradas Seculares***, de un modo discreto sin dejar su ambiente normal de vida, se proponen crear esta nueva sociedad ***desde dentro como la “levadura en la masa”***.

Los **Asociados laicos** procuran hacer suyo el papel del laicado en la vida y misión de la Iglesia: familias, jóvenes, personas comunes de todo género, encuentran en esta **Familia** inspiración y fortaleza para vivir fielmente su compromiso cristiano y misionero a ejemplo de Jesús, María y José.



La falta de espacio no nos permite publicar, en este Boletín, las gracias y favores recibidos.

Esperamos sigáis enviándolas a la misma dirección o al nuevo correo electrónico indicado a continuación.

Página WEB: www.saintefamillebordeaux.org
www.noailles.org

Secretado de La Causa: sec.esp@sfbint.org

Suore della Santa Famiglia di Bordeaux

Via dei Casali Santovetti, 58

00165 ROMA (Italia)